



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán prevé ejecutar más de 300.000 euros, en 2026, en distintas obras de pavimentación y asfaltado

El alcalde destaca que, próximamente, presentaremos nuevos proyectos que están en fase de redacción y se prevén contratar en este ejercicio.

Jueves, 12 de febrero de 2026.

NOTA DE PRENSA

Cristian Delgado asegura que “*se trata de obras de planes provinciales, algunas de otros ejercicios, y otras de este*”. El regidor municipal añade que “*queremos intensificar las labores para cerrar la legislatura al día, dentro de este programa*”. En este sentido, el alcalde de Barruelo de Santullán agradece “*la labor del personal de este departamento de la Excelentísima Diputación de Palencia, y en concreto, de su responsable, María Dolores Marcos Gómez*”.

El regidor municipal destaca que “*cuando accedimos al Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, en el año 2019, había 350.000 euros, sin ejecutar y a punto de perderse, de obras no ejecutadas durante el mandato 2015-2019. La mayor parte ya han sido ejecutadas*”. Dicho esto, en los últimos ejercicios, se ha decidido hacer obras más grandes “*lo cual abarata los costes de redacción, ejecución, y tramitación administrativa*”. Delgado asevera que “*con esto lograremos ser más eficientes*”.

A estos trabajos de pavimentación y asfaltado, se sumarán otras obras, relacionadas con otras cuestiones, dentro de este programa. Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan que “*iremos dando*

